

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP YOS SUDARSO	Kelas : 7-C
Alamat : Jl. RS Sekar Kamulyan 1516, Kec. Cigugur	Semester : Gasal
Nama : Fransiskus Anugrah	Tahun Pelajaran : 2018-2019
NIS / NISN : 181907026 / 0057919628	

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi: Selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan; memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan dan sikap bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa mulai berkembang

2. Sikap Sosial

Deskripsi: Selalu menunjukkan sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal:

65

Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
	Angka	Predi kat	Deskripsi	Angka	Predi kat	Deskripsi
Kelompok A						
1 Pendidikan Agama Katolik	93	A	Sangat Baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam: Kemampuanku Terbatas, Syukur Sebagai Citra Allah	79	B	Baik dalam Aku memiliki Kemampuan, Syukur sebagai citra Allah, demikian juga dalam Manusia Citra Allah
2 Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Sangat Baik dalam kompetensi Norma dan Keadilan, sedangkan kompetensi Perumusan dan Penetapan Pancasila sebagai Dasar Negara cukup	91	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Adat Istiadat
3 Bahasa Indonesia	74	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam teks fiksi	82	B	Baik dalam teks prosedur, demikian juga dalam teks deskripsi
4 Matematika	65	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam operasi hitung himpunan	92	A	Sangat baik dalam semua kompetensi terutama kompetensi menyatakan himpunan
5 Ilmu Pengetahuan Alam	65	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Kualitas Materi dan Perubahannya	88	B	Sangat Baik dalam Mikroskop dan b dalam Laju Pertumbuhan
6 Ilmu Pengetahuan Sosial	65	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Interaksi Sosial	81	B	Sangat Baik dalam Interaksi Sosial baik dalam Ruang dan interaksi antarmuang

E. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

F. Catatan Wali Kelas

Belajar dengan rajin dan sungguh-sungguh

G. Tanggapan Orang tua / Wali



Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
	Angka	Prekisi	Deskripsi	Angka	Prekisi	Deskripsi
7 Bahasa Inggris	71	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam greeting, leave taking, gratitude and apologizing	70	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama greeting, leave taking, gratitude and apologizing
Kelompok B						
1 Seni Budaya	71	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Unsur dasar seni, teknik vokal, bernyanyi secara unisono	83	B	Baik dalam Teknik vokal, bernyanyi unisono, vocal grup, demikian juga dalam Menggambar Flora dan Fauna
2 Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	85	B	Sangat Baik dalam kompetensi mengetahui teknik dasar tolak peluru, sedangkan kompetensi memahami teknik dasar permainan bola basket baik	82	B	Baik dalam mempraktekan teknik dasar bola basket, demikian juga dalam mempraktekan teknik dasar bola voli baik
3 Prakarya	74	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Kerajinan serat alam	88	B	Sangat Baik dalam , demikian juga dalam menjelaskan Kerajinan serat alam
4 Akuntansi	65	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam KD Pengetahuan-5	86	B	Baik dalam Sejarah akuntansi, demikian juga dalam Sejarah akuntansi
5 Bahasa Sunda	72	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Pagheman	79	B	Baik dalam menceritakan pengalaman pribadi, demikian juga dalam medakeun lida layanan masyarakat

C. Ekstrakurikuler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	B	Baik
2 Degung	B	Baik
3 Futsal	B	Baik
4		


D. Ketidakhadiran

Sakit	0 hari
Izin	1 hari
Tanpa Keterangan	3 hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Kuningan, 14 Desember 2018

Wali Kelas,


Cecilia Susana, SE
NIK. 41778